

Voilà, chers lecteurs, comment François d'Assise honora à la fois, d'une façon admirable, le Sacrement de la Présence réelle, de la Communion et du divin Sacrifice.

■ N'avais-je pas raison de saluer en lui le dévot serviteur, le saint de l'Eucharistie ?

E. G. s. s. s.

Le Congrès eucharistique régional de Victoriaville

Les journaux ont à peine attiré l'attention du public sur ce grand événement religieux qui marque pourtant un des plus beaux élans de la piété eucharistique dans le diocèse de Nicolet.

C'est pour la quatrième fois que, grâce à l'initiative de son zélé et pieux Pontife, le diocèse de Nicolet voit se tenir dans ses principales paroisses ces solennelles assises eucharistiques dont les résultats ont été si féconds en fruits de grâces et de sanctification.

Bécancour, Pierreville et St Michel d'Yamaska avaient vu des fêtes remarquables. Un bon nombre de prêtres, toujours sous l'active présidence de S. G. Mgr Brunault, des foules sans cesse grandissantes, des manifestations splendides avaient réchauffé dans les cœurs la foi, l'amour et la piété des pasteurs et des fidèles envers l'Hôte Auguste de nos Tabernacles. Mais, à Victoriaville, et tous ceux qui étaient là seront de notre avis, le triomphe du Divin Roi de l'Hostie tant par la piété des fidèles que par l'éclat du triomphe final à travers la ville richement pavoisée et illuminée a été incomparable. Aussi croyons-nous réjouir nos vénérés Confrères en leur annonçant que le prochain numéro des Annales sera consacré au récit de ces fêtes eucharistiques.